

## **Informationen des Stiftungsrates und der Geschäftsleitung der Nest Sammelstiftung zur Gesamterneuerungswahl**

Sehr geehrte Delegierte

Der Stiftungsrat ist das oberste Organ der Vorsorgeeinrichtung und nimmt als solches die Gesamtleitung der Vorsorgeeinrichtung wahr, sorgt für die Erfüllung der gesetzlichen Aufgaben, bestimmt die strategischen Ziele und Grundsätze der Vorsorgeeinrichtung sowie die Mittel zu deren Erfüllung. Es legt die Organisation der Vorsorgeeinrichtung fest, sorgt für ihre finanzielle Stabilität und überwacht die Geschäftsführung (Art. 51a BVG). Idealerweise setzt sich das oberste Organ aus bestehenden und neuen Mitgliedern zusammen, welche – soweit nötig - nach einer gewissen Einarbeitungszeit über die notwendigen Kompetenzen und die nötige Erfahrung verfügen.

Der Stiftungsrat bei Nest besteht aus acht Mitgliedern, wobei Arbeitnehmende und Arbeitgebende durch die gleiche Anzahl Personen vertreten sind.

Es ist erfreulich, dass sich insgesamt 9 Arbeitnehmer-Kandidat:innen und 10 Arbeitgeber-Kandidat:innen zur Wahl stellen. Von den derzeitigen acht Mitgliedern stehen fünf (AG-Vertreter: Jeannette Leuch, Beatrice Zwicky; AN-Vertreter: Christoph Curtius, Dina Raewel, Jacqueline Henn) für die Wiederwahl zur Verfügung. Marcel Brenn und Peter Beriger stehen aufgrund der neu auf Empfehlung der Delegiertenversammlung eingeführten Altersbegrenzung von 64 Jahren nicht mehr zu Verfügung. Stefan Dobler wird sich künftig auf den Aufbau seines eigenen Unternehmens in den USA konzentrieren.

Das Wahlbüro, welches mit der Durchführung der Wahlen beauftragt ist, hat bei sämtlichen Kandidat:innen die gesetzlich erforderlichen Unterlagen eingefordert, Informationsgespräche geführt und Aufklärungsarbeit betreffend der Aufgaben, Rechte und Pflichten betrieben. Nach Ansicht des Wahlbüros sind sämtliche auf den Wahlzetteln aufgeführten Kandidat:innen wählbar. Zu sämtlichen Kandidatinnen und Kandidaten ist ein Kurzprofil beigelegt.

Geschätzte Delegierte: Aus Sicht der Stiftung und aller Versicherten ist eine Wahl im Sinne der Kontinuität und Diversität empfehlenswert.



Jeannette Leuch  
Präsidentin Stiftungsrat



Thorsten Buchert  
Vorsitzender der Geschäftsleitung